## Recherche familles d'accueil

Pour faire suite à la journée algérienne qui a eu lieu le 19 janvier à La Cave et qui fut un beau moment de partage, de rencontre et de découverte, la MJC de Villerupt, en partenariat avec l'association NECFA (Nouveaux échanges culturels franco-algériens) souhaite aller plus loin dans l'action en accueillant un groupe de 4 enfants venus d'Algérie pour une durée de 15 jours du 15 au 30 juillet

d'Algérie pour une durée de 15 jours du 15 au 30 juillet.
L'idée de ce projet est de faire vivre aux enfants algériens une aventure citoyenne dans un échange avec des enfants de France, leur famille et leur environnement. Ce type de rencontre est l'occasion pour eux de découvrir l'autre, de dépasser les préjugés et les idées reçues.

Dans l'esprit d'une ouverture vers les cultures d'ailleurs, la MJC lance un appel aux familles pour accueillir un de ces enfants. Au niveau de l'organisation, les enfants participent aux

Au niveau de l'organisation, les enfants participent aux activités du centre de loisirs et les familles les prendront en charge à partir de 18 h ainsi que le week-end.

Personne à contacter : Hassina Saadi,

nassilia Saadi, à partir de 17 h au 03 82 26 33 01 ou 06 13 95 59 39 ou par courriel : necfal@yahoo.fr